

ゆめつばき

1年を振り返って

校長 星野 健史

令和6年度は手稲養護学校にとって「地域とともにある学校づくり」への再開の年であったと感じます。社会は一足先にアフターコロナとなりマスクが個人の判断に委ねられ、旅行や会食が可能となりました。新型コロナウイルス感染症が消滅していませんので本校のように入院治療中の幼児児童生徒にとっては、感染対策を図りつつ感染拡大をさせないようコントロールしながら学習活動を地域に開いていく必要がありました。

久しぶりに行った手稲西小学校と手稲西中学校との交流学习は、交流後に自然と子ども同士の関わりが生まれたり、2回目の中学校との交流ではゲームの運営に互いを気遣う行動が見られたり、両校にとってよい教育効果を生みました。知識として頭で分かっているいてもいざ行動するととなると、学んだことが使えなかったり、行動できなかつたりすることがあります。「協働的な学び」として実際の交流活動を経験することが、自分のよさや可能性を認識し、あらゆる他者を価値ある存在として尊重し、多様な人々と協働しながら社会の変化を乗り越える学びが重要なことも再確認できました。

新年を迎え、校長として久しぶりに参加した金山地区「新年交礼会」では、手稲区金山連合町内会の方々から「災害になったら車椅子避難を手伝いに行くよ。」という温かな言葉をかけていただきました。小学校や中学校と同じように本校も地域の方々と一緒に子ども達を育ててくださっていることが感じられる時間でした。ありがとうございます。これからも、よろしくをお願いします。

次年度は、もう一歩進んで「地域に開かれた学校」から「地域とともにある学校」として地域の教育資源や人々と一緒に子ども達の成長を育む教育実践を充実・発展させていきたいと考えております。

地域の方々と一緒にやる避難訓練の実施や、運動会などの行事を地域の方々に案内いたしますので、是非、本校で学ぶ子ども達の様子を見に来てください。入院しながら一生懸命学ぶ幼児児童生徒の生き生きとした姿や笑顔を見ていただくことで、互いに元気をもらうことができると信じています。

最後に、進級・卒業する皆さんへ、エールを送ります。1年間よく頑張りました。自分の幸せと、社会にとっての幸せが増えるように願っています。来年度も頑張るぞ！ エイ！ エイ！ オー！！

卒業生を送る会

3月6日(木)、「卒業生を送る会」が体育館で行われました。今年度の卒業生、小・中・高合わせて7名が、在校生から楽しくて温かいお祝いを受けました。「おめでとう」の看板を先頭に、可愛らしい低学年児童の先導で入場、小学部の企画では、手品と楽器演奏で盛り上がりました。間近で見ると手品をみんな食い入るように見ていました。中学部の企画は、「この先生は誰？」という先生当てクイズ。ヒントとなる写真を撮ったり、先生にインタビューしたりと、生徒たちで工夫を凝らして準備しました。そして在校生手作りのプレゼントが手渡され、卒業生のお礼の言葉です。卒業生7名と担任の先生方が一緒に楽器演奏をし、間奏で一言ずつ感謝の言葉を伝えました。全校ダンスは今流行のAPT(知らない方は検索してね!)。みんなニコニコで盛り上がりました。そして卒業生代表のあいさつ。退場は、高等部の先生方の楽器演奏と生徒の先導&紙吹雪で幕を閉じました。児童生徒全員で考えた卒業生を送る会、とても心温まる会となりました。



お知らせ

- ✿ 令和7年度 着任式、1学期始業式
入学式
日時：令和7年4月8日（火） 9時40分～
10時00分～
場所：本校体育館
- ✿ はじまりの会（幼稚部）
日時：令和7年4月8日（火） 11時00分～
場所：本校幼稚部棟プレイルーム

～いじめに関するご報告～ 今年度の本校のいじめ認知件数は、3月7日現在で「0」となっております。日々子どもたちの心に寄り添っていただいているご家庭・コドモックル・各事業所等、関係各位の皆様に心より感謝いたします。引き続き、学校として幼児児童生徒の安心・安全を守る取組を進めてまいりたいと思います。今後ともご協力よろしくお願いいたします。（いじめ防止委員会）

北海道手稲養護学校 〒006-0033 札幌市手稲区稲穂3条7丁目6番1号
学校ホームページ <http://www.teineyougo.hokkaido-c.ed.jp/>
学校代表メール teineyougo-z0@hokkaido-c.ed.jp

